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Los Segundos Nueve Hoyos: Preguntas Avanzadas sobre la Regla 8 de las Reglas de Golf

10. Antes de jugar tu bola debajo de un &rbol, enganchas/atoras una rama del arbol que interferia con tu
backswing debajo de otra rama, mejorando el area de intension de swing. Antes del golpe, otro jugador
cuestiona tus acciones. ¢ Cual es la decision?

a. No hay penalidad si la rama regresa solita cuando es desenganchada/desatorada o la regresas
lo mas cerca posible a su posicion original y al hacer esto, la mejora creada al mover la rama en
infraccion a la Regla 8.1a es eliminada antes de que ejecutes el golpe.

b. No tienes penalidad si eliminas la mejora al regresar la rama a su posicion original exacta. Si no
regresas la rama a su posicion original exacta antes de ejecutar el golpe, tienes la penalidad
general.

c. Tienes la penalidad general y no puedes evitar la misma.

11. ¢ En cual de las siguientes situaciones no se te permite restaurar las condiciones originales bajo la Regla
8.1d?

a. Tu stance es empeorado cuando otro jugador ejecuta su golpe que hace un hoyo de divot
grande.

b. Tulinea de juego es empeorada por un carrito pasando sobre ésta.

c. Tu lie es empeorado por el golpe de otro jugador después de que levantaste tu bola bajo la
Regla 15.3b (Bola en Cualquier Lugar del Campo que Interfiere en el Juego).

d. Tu é&rea de intension de swing es empeorada por una rama que quedd parcialmente
desprendida cuando un espectador caminé en esa misma area mientras buscaba la bola de
otro jugador.

12. Piensas tirarte corto antes de un area de penalidad frente al green. Mientras caminas hacia el area de
penalidad, tu caddie camina atras de ti y se da cuenta que hay 2 hoyos de divot grandes en el fairway y
rapido los repara regresando los divots, que dejaron cerca de ahi, a los hoyos de divots. Cuando tu
caddie te alcanza, te diste cuenta que tu golpe de acercamiento desafortunadamente pegé en una
cabeza de regador y terminé en el area de penalidad, por lo que decides tomar alivio con penalidad bajo
la regla 17.1d(2) (Alivio en Linea Hacia Atras). Dropeas una bola cerca de la linea de referencia y rueda
hacia atras y hacia la izquierda cerca de dos pies, reposando dentro del area de alivio establecida y por
donde la bola pic6 en el terreno. Juegas tu siguiente golpe, y al hacer esto estas parado en uno de los
divots grandes que tu caddie repar6 recientemente. ¢ Cuantos golpes de penalidad tienes, si es que
tienes alguno?
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13. Tu bola queda en reposo en el campo, pero muy cerca de una estaca de limites grande. Antes de jugar,
quitas la estaca de atras de tu bola, mejorando el area de intensién de swing. Cuando quitaste la estaca,
se rompidé en dos pedazos (un pedazo es como de 1 pie de largo y el otro como de 3 pies de largo).
Antes del golpe, otro jugador cuestiona tus acciones. ¢,Cudl es la decision en stroke play?

a. No hay penalidad, siempre y cuando unas con cinta las dos partes de la estaca de limite y la
regreses a su posicion original.

b. No hay penalidad, siempre y cuando puedas eliminar la mejora antes de ejecutar tu golpe. Si
esto se puede hacer recolocando cualquier parte de la estaca rota, entonces cualquier parte
de esta se puede usar.
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c. No hay penalidad si tomas cualquier otra estaca del mismo tamafo que esté cerca y la

colocas en el hoyo para que la mejora sea eliminada antes de ejecutar el golpe.
d. Como la estaca se rompi6 en 2 partes, no puedes evitar tener la penalidad general.

14. Antes de jugar la bola desde el &rea general, te das cuenta que para tu stance pretendido, tu pie izquierdo
quedaria en un hoyo profundo de divot. Encuentras el divot del hoyo y mejoras el area de intension de
stance reemplazando el divot en el hoyo. Después decides jugar en una direccion diferente y tu nuevo
stance no es afectado por tus acciones anteriores. En este momento, otro jugador cuestiona tus

acciones. ¢, Cuél es la decision en stroke play?

a. No tienes penalidad porque al cambiar el stance se considera que has eliminado la mejora.
b. Puedes evitar la penalidad si eliminas la mejora original quitando el divot antes de ejecutar el

golpe. Si no quitas el divot antes del golpe, tienes la penalidad general.
c. Tienes la penalidad general y no puedes evitar penalidad.

15. Tu bola reposa en una posicidon donde hay varios objetos artificiales en tu linea de juego. La mayoria de
los objetos son obstrucciones movibles pero un anuncio de un patrocinador fue definido como
obstruccién temporal inamovible por el Comité. Sin instruccion alguna, pero mientras esperas y estas
viendo que el green se despeje, otro jugador remueve un nimero de objetos creyendo que estan en tu
camino, incluyendo una sefial direccional, algo de acordonado y varillas y el anuncio del patrocinador,
gue tanto el otro jugador como tu creen que es una obstruccion movible. Ejecutas tu golpe al green.

¢, Cual es la decision?

Tienes la penalidad general y el otro jugador no tiene penalidad.
El otro jugador tiene la penalidad general y ta no tienes penalidad.
Ta y el otro jugador tienen la penalidad general.

Ninguno tiene penalidad.
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16. Cierto o Falso: Tu bola esta enterrada en su propio impacto en el collarin fuera de green. Después de
levantar la bola y antes de tomar alivio, aplanas el impacto de bola para cuidar el campo y luego te das
cuenta de que el reparar un impacto de bola (“pitch-mark”) podria ayudarte si tu bola llega a reposar en
una posicion que en la que tendrias que jugar a través de éste. La bola dropeada pica y queda en reposo
en el area de alivio y la juegas con un chip bajito directamente sobre el impacto de bola que reparaste.

Tienes la penalidad general bajo la Regla 8.1a por mejorar las condiciones que afectan al golpe.

a. Cierto.
b. Falso.

17. En Four-Ball stroke play, tu bola queda en reposo en el collarin entre el green y un bunker. La bola de
tu compafiero queda en reposo en el bunker detras de tu bola. Tu compafiero juega desde el bunker y

deposita arena en y alrededor de tu bola. ¢ Cuél de los siguientes es correcto?

a. Debes jugar la bola como reposa porque el lie empeorado fue resultado de las acciones de

tu compairiero.

b. Solo ti puedes restaurar el lie quitando la arena y levantando y limpiando la bola si es

necesario.

c. Yaseatu o tu comparfiero pueden restaurar el lie quitando la arena y levantando y limpiando

la bola si es necesario.
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18. Cierto o Falso. Tu bola queda en reposo en el fairway con deshechos de gusanos inmediatamente atras
de tu bola. Antes de jugar la bola, aplastas los deshechos, mejorando tu lie y el area de intension de
swing. No tienes penalidad.

a. Cierto.
b. Falso.



